

## ■ Bahnhof wird barrierefrei

**Bad Grönenbach** Der Bahnhof in Bad Grönenbach soll bis Anfang 2024 barrierefrei umgebaut werden. Dies teilte der CSU-Bundestagsabgeordnete **Stephan Stracke** mit. Insgesamt 330 Millionen Euro investiert der Bund in 111 kleine Bahnhöfe mit bis zu 1000 Fahrgästen täglich. Zu den 25 betroffenen Bahnhöfen in Bayern gehöre auch Bad Grönenbach. „Endlich erhält der Bahnhof mit der Barrierefreiheit ein zeitgemäßes Gesicht. Denn gerade für Familien mit Kinderwagen, Menschen mit Handicap oder Reisende mit viel Gepäck ist der bisherige Zustand im Kneippkurort inakzeptabel“, erklärt Stracke.